

MARDI 5 MAI 2015

P.P.

» MAZÈRES-LEZONS

La banda jouera à Condom vendredi



« Los Ensorelhats » participe au festival des bandas de Condom les 8, 9 et 10 mai. © ARCHIVES JEAN-PIERRE LAPLACE

CONCOURS La banda mazéroise « Los Ensorelhats » participe activement à la vie communale et anime diverses manifestations comme les inaugurations, les passes rues à l'occasion des fêtes patronales et certaines cérémonies au monument aux morts. Tout cela fait la fierté des habitants et donne un petit plus aux réjouissances ou aux cérémonies programmées.

Pour animer, ils aiment également s'expatrier dans diverses contrées du Béarn, du Pays Basque et parfois au-delà, comme les 8, 9 et 10 mai prochain à Condom dans le Gers. Ils participeront au festival des bandas y peñas de Condom, un rendez-vous annuel incontournable, particulièrement lors de la nuit Sud Bandas du vendredi 8 mai, cela à partir de 20 h. ■